

## 焼きいも会（藻岩下公園） 10/18



▲落ち葉のプール楽しいね！

藻岩下公園を考える会（パンダフル）による「焼きいも会」が開催されました。焼き芋ができるまで、落ち葉のプールで楽しく遊びました。

## 秋の火災予防運動

▲高い所まで上がるね！  
藻岩下消防フェスタ  
（南小学校）  
10/18



▲元氣よく「防火啓発ティッシュ」を配りました  
幼稚園児による  
真駒内駅前街頭防火キャンペーン  
10/23



## 秋の図書館フェスティバル 10/25 （澄川図書館）



▲人形劇とても  
楽しかったよ！

## 真駒内曙中学校から 車いすの寄贈 11/6



▲リングプルが車いすに！

真駒内曙中学校の生徒会役員6人が南区役所を訪れて車いすを寄贈。秋元南区長から若林生徒会長に感謝状が手渡されました。この車いすは、同校の生徒らが5年間かけて集めた約660キログラムのリングプルと交換したものです。早速、南区役所で来庁者用として利用しています。

## 幼稚園児との ふれあい交流会 11/11



▲「ケーキ」どうぞー！

まこまない明星幼稚園で「ふれあい交流会」が開催され、地域住民や老人クラブのお年寄りと園児約80人が交流を深めました。この日を楽しみにしていた園児たちは、お年寄りたちを誘って、お手玉やけん玉のほか、折り紙やままごとなどをして遊び、楽しいひとときを過ごしました。